



Oficializan conformación de Comité de Expertos por la reforma a la Salud

Con sentido de urgencia, los integrantes de la Comisión de Salud acordaron facilitar los medios para que, desde este lunes 24 de junio, sesione en dependencias del ex Congreso Nacional en Santiago, un Comité de Expertos que permita anticipar los temas de una reforma a la salud que el Gobierno materializaría con la presentación de uno o dos proyectos el 1 de octubre.

Así lo dio a conocer el presidente de la instancia, el senador Javier Macaya,

quien recogiendo el sentir de sus colegas expresó que "la idea es avanzar el debate. Esta instancia no es contra el Ministerio de Salud (Minsal). Queremos que el tema esté en la agenda. Creemos que ya hay materias avanzadas legislativamente hablando como fue el largo debate del proyecto que crea un Plan Garantizado de Salud (Boletín N°8105-11) y la reforma la gobernanza de Fonasa (Boletín N°13178-11), las que servirán de insumo".

Así las cosas, la Comisión acordó

definir los nombres de sus integrantes en las próximas horas, considerando que deben estar representados todos los sectores políticos y deben ser personas con conocimiento en salud pública y de dilatada trayectoria. También se definió coordinar con el Senado, el lugar donde los expertos se reunirían en el ex Congreso y el horario específico (lunes por la tarde). Asimismo, se determinará la secretaría técnica a cargo de asesores parlamentarios.